



Bund der Energieverbraucher e.V. 27 Jahre für Verbraucherschutz und Energiewende

Dienstag, 17.03.2015 – 20:00 Uhr



Dr. Aribert Peters

Erfolge, aufgedeckte Skandale, Niederlagen und ein Weg in die Zukunft.

Dr. Aribert Peters, der Gründungsvorsitzende des Bundes der Energieverbraucher, berichtet über die Arbeit des Vereins.

Der Verein ist bundesweit tätig und widmet sich dem Schutz privater Verbraucher bei der Energieversorgung. Der Verein wurde 1987 gegründet und hat heute über 13.000 Mitglieder.



Kulturcafé-Saal, Groß-Gerau, im Alten Amtsgericht, Am Marktplatz.

Der Eintritt ist frei.